



Las actividades enmarcadas dentro del Proyecto de Dinamización de Espacios Públicos en el municipio de San Bartolomé este mes de noviembre ofertaron a los jóvenes de municipio dentro de los Jueves en el Parque proyección de los cortos El vendedor de humo, Cuerdas, Latidos del Corazón, El sueño del caracol y Reflejos, con posterior cine fórum con debate en la Bodeguita de la Casa Cerdeña, y en la tarde de ayer se celebró el taller “Creando con barro”, en el Parque Félix Rodríguez de la Fuente.

María Dolores Fernández, concejal de participación ciudadana agradece a la juventud que se ha apuntado a participar y disfrutar en las actividades incluidas en los Jueves en el Parque. Este mes hemos los jóvenes han disfrutado con proyección de cine, con gran variedad de cortos, que pudieron visionar mientras degustaban palomitas, y también han creado con barro objetos artesanales o detalles decorativos.

Estas actividades están organizadas por el Ayuntamiento de San Bartolomé a través de la concejalía de participación ciudadana y Cabildo de Lanzarote a través de la consejería de participación ciudadana e inmigración y desarrolla el proyecto la empresa Tágora.